

Et Pierre aura sur tout le reste
Des droits qu'on ne troublera plus ”.

Mais déjà, songeant à lui-même,
Pierre avait compris que souvent
Rendre justice est un problème
Que Dieu résout en pardonnant.
Il se sentit l'âme confuse,
Et voulant réparer son tort,
Vint à Joseph, lui fit excuse,
L'embrassa pour sceller l'accord,
Puis se hâta vers sa demeure,
Car, devant la porte, là-bas,
La foule augmentait d'heure en heure
Et s'étonnait qu'on n'ouvrît pas.

Depuis lors on dit que l'apôtre,
Veillant avec le même soin,
Se défend de penser qu'un autre
Défait son œuvre un peu plus loin.
Seulement quand un cri de joie
Prouve qu'une âme vient d'entrer
En Paradis par l'autre voie,
On l'entend parfois murmurer,
En levant les yeux dans l'espace :
— Encore un ! Est-ce le dernier ?
Seigneur, voyez ce qu'il en passe
Avec un tel contrebandier ! ”

RENÉ BAZIN.

